



No debe haber conflicto por recursos, pide Sheinbaum a Monreal y Adán Augusto



Ante las diferencias públicas de los coordinadores de Morena en la Cámara de Diputados y de Senadores, **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto López Hernández**, la presidenta de México les sugirió que si tienen algún asunto que denunciar lo hagan, sin embargo, confió en que se resolverá el conflicto interno, pues ambos legisladores, dijo, tienen claro que lo más importante es el movimiento político que representan.

“Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación y este malentendido digamos que tuvieron tiene que resolverse. **No puede ser un tema de recursos el que lleve a una discusión**, pero se va a resolver, hay unidad en el movimiento”, dijo la presidenta.

<https://politica.expansion.mx/presidencia/2024/12/16/no-debe-haber-conflicto-por-recursos-pide-sheinbaum-a-monreal-y-adan-augusto>